

Muere un lince atropellado en la carretera A-483 a la salida de Matalascañas

huelvainformacion.es/provincia/Muere-atropellado-carretera-A-483-Matalascañas_0_1585642071.html

Pilar de Mora Huelva, 22 Junio, 2021 - 12:44h

22 de junio de 2021



Una vez más la carretera **se ha cobrado a un lince como víctima**, y con este ya serían tres en lo que va de año. Concretamente, el atropello se ha producido en la noche de ayer en la carretera A-483, a la altura del Acebuche, Almonte, a la salida de Matalascañas y en dirección al Rocío.

Tal y como informan desde la consejería de Desarrollo Sostenible, el ejemplar joven arrollado por un vehículo **sería uno de los cachorros nacidos en este 2021**, aunque la edad está todavía por determinar.

Trabajadores del Centro de Análisis y Diagnóstico de la Fauna Silvestre de Andalucía (CAD) **han procedido al levantamiento del cadáver** y a su traslado para la posterior identificación.

Existen **unos 700 ejemplares de lince ibérico** y Andalucía lleva casi dos décadas desarrollando proyectos para su conservación financiados con fondos europeos a través de los programas Life.

El nuevo proyecto Life de **preservación del lince ibérico cuenta con un presupuesto que supera los 18,7 millones de euros**, de los cuales la Unión Europea aporta el 60,67%. Este montante será destinado principalmente a garantizar la conectividad territorial entre las poblaciones e incrementar su territorio de dispersión.

Para Ecologistas en Acción, el primer paso para garantizar la conectividad pasa por la **seguridad en las infraestructuras y redes viarias**, evitando los atropellos de forma eficaz.